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Al Presidente  

del Consiglio Regionale del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ex art. 100 del Regolamento 

 

 

Oggetto: Ospedali Covid 19 in Piemonte. 

 

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico, 

 

premesso che 

- L’assessorato alla sanità, a quanto consta allo scrivente aveva predisposto un 
piano per i c.d. ospedali covid in Piemonte; 

- Nelle ultime settimane si è parlato sempre con maggiore insistenza 
dell’utilizzo a tale scopo dei vecchi nosocomi di Alba e di Bra a luglio dismessi 
dopo l’apertura del nuovo Ospedale di Verduno; 

- Anche all’esito di un incontro istituzionale tenutosi a Bra, sarebbe emersa la 
volontà della Regione di realizzare un centro covid da 300 posti nei due vecchi 
ospedali, al servizio dell’intero territorio regionale; 
 

considerato che 
 

- A memoria dello scrivente  il Piano non prevedeva una simile soluzione ma la 
presenza diffusa sul territorio regionale di presidi per la cura dei pazienti 
covid; 

- Nelle strutture di Alba e di Bra la Regione anche su richiesta dei rispettivi 
territori aveva manifestato la volontà di mantenere/istituire importanti 
presidi ambulatoriali nel quadro della realizzazione di due vere e proprie case 
della salute; 



 

interroga 

 

il l’Assessore competente per conoscere quali provvedimenti e quali iniziative 
intenda assumere in merito.   

 

Alba-Torino, 14 settembre 2020 

 

        Maurizio Marello 


